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兵庫協会 H30 年 10 月 理事会議事録  

兵協議録- 18-010-0 号 

№ 項  目 

理事会議題 

内   容 

協 議 内 容 他 

採否/備考 

Ⅰ 日  時 2018年 10月 17 日（水）19：00～20：20  

Ⅱ 場  所 神戸市立総合福祉センター 4 階 第 1 会議室  

Ⅲ 出 席 者 兵庫協会全 25クラブの内 17 クラブ出席（最終 22 クラブ出席）理事会成立 

 渡辺協会長挨拶 先日は「第 54 回善意の釣大会」に沢山の指導者が来て頂き有難うございま

した。子供たちになるべく楽しんでもらいたい思いで進めてきました。若干

集計に手間取りましたが、我々も 2 時には片付け終わることが出来ました。

HP には皆さんへの感謝の御礼と多くの写真を掲載しています。神戸新聞も

取材に来て頂き、翌日の朝刊にも記事が載りました。ありがとうございまし

た。拍手で労をねぎらいたいと思います。 

また例の東二見人工島において、一般の人は立ち入りできない場所の施錠番

号を合わせて駐車しているという報告がありました。駐車している車の写真

も添付してあり、このナンバーを見たら該当者を見つけることは出来ます。

仮に、友達の許可を得たのかも知れませんが、とにかく紛らわしい行為はし

ないようにお願いします。 

 

 

 

拍手 

1 報告事項 

（1）第 54 回善意の釣

大会報告（10/14開催） 

（田中事務局長） 

 

配布資料に基づいて説明した。 

招待施設代表として天王谷学園・籠谷氏、神戸厚生事業団専務理事の武田氏

に挨拶を頂きました。実参加は児童が 134 名です。協会員は 20クラブ 77人

が指導して頂きました。 

成績は資料を見て下さい。全体としてはネズッポが多かったようです。釣果

総匹数としては例年と比べてまあまあかなと思います。 

収支報告書に於いて支出の部の予備費 17,096 円は来年度の仕掛けや錘等の

備品に使いたいと思います。領収書と照合して問題有りませんでした。 

今回、若原副協会長の勤め先の崇暉貿易㈱からお菓子を一杯頂きました。こ

れは台風の被害でコンテナが水没してしまい、処分するには！今回の子供達

にと寄贈いただきました。 

（岡野英夫事務局の談） 

須磨海岸で開催し始めて 8 年になります。「神戸少年の町」からずっと参加

してくれていた子が「釣りってこんなに楽しいものなんだなあ」と分かり、

今では高校 1年になったのですが、釣りの楽しさが高じて、今年、香住水産

高校に入学しました。 

園長先生の言葉では「善意の釣大会のおかげで人生の道しるべを作って頂き

ありがとうございました」と感謝して頂きました。園長先生に代わってこの

場を借りましてお礼を述べさせていただきます。 

（渡辺協会長の談） 

こうした言葉を聞くことは、続けてきた意義があったのだと思います。 

 

 

 

 

 

拍手承認 
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 （2）夏季 SC通信大会 

中止の報告 

（渡辺協会長） 

台風 25号の接近に伴い、かなり速い時点（木曜日夜）で中止を決めました。 

参加費は返金しますが、残念なのは夏季通信大会の成績に兵庫協会の記録が

ないことです。(全国夏季 SC 通信大会のベスト 10 の表彰) 

 

 （3）全日本 SC 選手権

大会参加者状況報告 

（浅間 SC部長） 

現在 8 クラブ 19 名の参加です。内訳は普通種目 4 名、ST 種目 5 名、5 種 4

名、ポイント 6 名です。この会場は、オープン SC 選手権大会時、風速・風

向環境もよくて自己記録を更新した方も多く出ました。夏と同じ条件になれ

ば好記録も生まれるでしょう。頑張ってください。 

 

 

拍手 

 （4）須磨・平磯海釣り

公園の指導者派遣の件 

（渡辺協会長） 

台風 20号の影響で須磨は閉園、平磯も休園でしたが平磯は 9/29 から一部の

みで営業を開始しました。食堂は閉鎖されています。その為に須磨は釣り指

導者派遣なくなりました。 

 

 

2 審議事項 

（1）第 109 回全日本カ

レイ会場の出発順 

 

淡路島会場の出発順を相内会長が説明した。 

開門は午前 1時と言うこと以外は例年通りです。 

明石会場の出発順を岡野会長が説明した。 

担当者は午前 3 時に会場入りします。3 時半に出発順の抽選をします。 

詳細は HPに掲載しておきます 

 

 

拍手 

 （2）大阪・兵庫合同納

竿大会 

（岡野事務局） 

 

日時 12月 9日（日）雨天決行 午前 0時より自由出漁 

釣場 淡路島全島及び鳴門市 

参加資格 全日本サーフ兵庫協会・大阪協会員とその家族・友人 

参加費 1,100円 女性・少年 600 円 

竿制限 3本以内 

審査 淡路島公園 F駐車場 午後 12時～12時半まで 

対象魚 本賞の部 カレイ・アイナメを含む 2匹長寸（コブダイ・スズキは     

         除く） 

    他魚の部 コブダイ・スズキの 1 匹長寸（大物ランク以上） 

その他の注意事項は HP参照 

11 月理事会で申し込んで下さい。 

砂浜では救命胴衣は不要ですが、砂浜以外に移動した場合は着用して下さ

い。竿ケース等にいつも入れておくようにしましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

拍手 

 （3）クラブ会長変更の

件（渡辺協会長） 

来年にクラブ会長が変わるところは早く言って下さい。連盟登録の際に申請

するので、来月に言って下さい。 

 

 （4）2019年協会初釣り

大会の件 

（田中事務局長） 

要綱案及びプロジェクト主担当を検討した。 

担当は、Surf I、SURF BATTLE FISH、関西ベイキャスターズ、TEAM FREEDOM 

主担当は関西ベイキャスターズクラブの松尾会長に決まった。 

対象魚にクロダイを入れてほしいと嘆願する人があり、対象魚を検討した。 

本賞の部はサーフ対象魚の異種 2匹長寸、但し 1 種で 1 匹長寸も可 

     多数決の結果、異種は 25魚種とする。 

    （コブダイ・スズキ・エソは除く） 

他魚の部はコブダイ・スズキ・エソの 1匹の S割ポイント制 

要綱決定案は来月理事会で配布し決定します。････松尾会長準備 

 

 

 

 

拍手 

 

 

（5）連盟への提案事項 

（渡辺協会長） 

11 月中に締切りとしています。 

協会としての提案は 

①協会対抗戦の団体種目を昔のように 1・2・3・4 種目、5 種、ST、ポイン

トの 4 団体種目で組んでほしい 

②全日本の協会対抗戦なのだから、他団体の参加は認めないでほしい。他団

体の参加を認めるのであれば、名称を「団体対抗戦」にすべきである。 

12/2 の拡大常任理事会へ石原・永谷氏出席して提案をする。（午後 4 時～） 
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 （6）2019年新春【絆】

懇親会の件 

（渡辺協会長） 

 

2019年 1月 11日（金）開催 

23 年を経過していることと、参加クラブを見ても固定化と、参加人数減少

から来年度で最終としたいと思っています。 

来年は安価な場所、三宮「がんこ寿司」で 2 時間飲み放題 4,000円位にて開

催。是非とも多くの参加者で、新年の懇親会にしたく思いますのでよろしく

お願いします。 

 

 

拍手承認 

3 行事・大会申込状況 

（1）第 109 回全日本カ

レイ 

（岡野（宣）事務局） 

 

全国 12 会場に参加申込されており、現在 23 クラブ 150 名の参加です。 

淡路島会場 62 名、明石会場 51 名、香住会場 10 名。 

会費の振込を待って名簿確認後プロジェクトへ申し込む。 

 

 （2）兵庫県釣団体協議

会第 9回理事の釣大会 

（渡辺協会長） 

参加者は今日で締め切りです。「佐本さん、あとで確認をしておいて下さい」  

 （3）垂水漁港清掃奉仕

活動（田中事務局長） 

追加があり、計 76 名です。 

8 時に集合です。ゲート前で駐車券を渡します。 

 

 （4）事故防止講習会 

（岩崎事故防止部長） 

75 名の参加です。 

今回の会場は、いつもの水産会館と違い何もないところなので、設営を手伝

って下さい。喫煙は出来ません。講習内容は前月発表の通りです。 

 

4 その他 

（1）海底清掃の件 

（岩崎日釣振役員） 

 

11月 7日の平磯海釣り公園の海底清掃は、台風 20号の被害で営業範囲が狭

められ、釣り客にも迷惑をかけることになるので中止になりました。12 月

16 日の翼港もあるのですが、ここも台風 20号の影響を受け、現在閉鎖して

おり、海底清掃を実施するか否かは 11 月にならないと判断がつきません。 

 

 （2）渡辺協会長より 善意の釣り大会に招待した施設へアンケートを実施したいと思います。  

 （3）神戸中央サーフ・

三ツ星サーフ合同創立

50 周年記念大会の件 

今月一杯の受付となっていますが、多くの参加者を募りたいので、急な申込

も受付けたいと思います。11/11 開催です（詳細は兵庫協会の HP へ掲載し

ています） 

 

連絡事項 

11月理事会は 11月 14日（水） 


